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Es seien alle Punkte, die damals seitens des Ortsrates besprochen waren, in die 
Sitzungsvorlage für den HAV aufgenommen. Der erste Punkt betreffe das Gebiet 
hinter dem Friedhof. Diese Fläche solle die Möglichkeit für ein Wohngebiet eröffnen. 
Bei dem nächsten Punkt gehe es um die Fläche oberhalb vom Sportplatz. Es solle 
hier die Möglichkeit eröffnet werden, die Fläche perspektivisch zur 
Sportflächenerweiterung zu nutzen und/oder zur Gemeindebedarfsnutzung. Der 
dritte und letzte Punkt sei der Bereich am Bahnhof/Bahnhaltestelle in 
Schwarzenacker. Hier solle auch die Möglichkeit zur vorgetragenen Nutzung eröffnet 
werden.  
Der Ortsrat hoffe, dass diese Punkte am Schluss auch im Landesent-wicklungsplan 
erscheinen. 
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